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Parc Spirou : une saison placée sous le signe
de l’espoir et de la nouveauté

Le parc Spirou vient de rouvrir ses portes pour une cinquième saison. Au programme cette
année : de nouvelles attractions, moins de restrictions sanitaires, et un espoir d’accueillir plus
de public.

Les marsupilamis, Spirou et Lucky Luke attendent impatiemment l’arrivée des enfants, mais aussi des
grands à l’entrée du parc. Les personnages de l’univers des éditions Dupuis voient enfin les visages
rayonnants des visiteurs maintenant que le masque n’est plus obligatoire dans l’enceinte du parc. « À la
fin de la journée, notre objectif est simple : faire en sorte que les visiteurs repartent avec un sourire

https://www.parc-spirou.com/#
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jusqu’aux oreilles », explique Hervé Lux, le directeur général du parc.

Kid Paddle débarque au parc Spirou

3 millions d’euros. C’est le prix que coûtent les nouvelles attractions. L’univers du personnage de Kid
Paddle, l’enfant féru de jeux vidéos, va faire son entrée au parc Spirou en juillet prochain. Dans quelques
mois, les soucoupes volantes et le slime (ndlr : une substance visqueuse, souvent colorée et malléable)
remplaceront les cailloux et les tractopelles.

Ce nouvel espace se trouvera à gauche du parc, à côté de la tour de 94 mètres ‘Zobillenium Tower’.
©Vanessa Arnal

Cette extension du parc marque la continuité d’un investissement sur le long terme, pour rendre le parc
plus attractif et plus diversifié. « Nous avons une volonté de représenter les personnages emblématiques
des éditions Dupuis comme Spirou et Lucky Luke qui parleront davantage aux adultes, mais aussi de
présenter des personnages plus récents qui parleront à une génération plus jeune », développe Hervé

https://www.linkedin.com/in/hervé-lux-87abb219/?originalSubdomain=fr
https://www.echodumardi.com/economie/herve-lux-il-est-temps-dexploiter-notre-parc-spirou-provence-le-12-juin/
https://www.echodumardi.com/economie/herve-lux-il-est-temps-dexploiter-notre-parc-spirou-provence-le-12-juin/
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Lux.

Un plan d’investissement jusqu’en 2026

Chaque année depuis son ouverture en 2018, le parc Spirou se dote d’une nouveauté. Si cela traduit un
souhait de s’agrandir mais également de s’imposer dans le milieu des parcs à thème, cela s’inscrit aussi
dans un objectif précis. D’ici 2026, l’ambition serait de doubler la superficie du parc qui, pour le moment,
s’étend sur 5 hectares.

Pour se faire, la direction souhaite investir encore 18 millions d’euros sur les 4 prochaines années. Ce
plan a plusieurs objectifs, non seulement pour le parc en lui-même, mais également pour le territoire
dans lequel il se trouve : favoriser le recrutement dans le département, mais également faire du Vaucluse
une destination davantage attractive pour les Français et les étrangers. Si la crise du Covid-19 a eu un
certain impact sur l’affluence du parc qui n’a accueilli que 220 000 visiteurs en 2021, la direction vise 50
000 de plus cette saison grâce à la levée des restrictions, et davantage sur les années à venir.
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Vue d’ensemble du parc depuis la jungle tropicale des marsupilamis. ©Vanessa Arnal

Un recrutement qui se poursuit

Comme chaque année en mars, le parc Spirou lance sa campagne de recrutement pour la saison avec un
job dating au sein même du parc. Ainsi, à l’ouverture qui se fait au départ des vacances de Pâques, 170
employés sont déjà opérationnels sur tout le parc.

Mais le parc d’attraction ne compte pas s’arrêter là. Employés de restauration, agents de loisirs ou
encore vendeurs en boutique, le parc Spirou devrait encore embaucher près d’une centaine de personnes
pour la période estivale afin d’assurer le meilleur service possible pour les visiteurs. Pour découvrir
toutes les offres d’emploi proposées par le parc et y postuler, cliquez ici.

Rile, Cybersécurité, risques et bonnes
pratiques en entreprise

https://www.echodumardi.com/economie/le-parc-spirou-provence-recrute-pour-avril-2022/
https://www.parc-spirou.com/offres-demplois/
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Le Rile, pépinière d’entreprise et la Communauté d’agglomération des Sorgues-du-Comtat proposent des
rencontres professionnelles sur le thème : ‘La cyber sécurité, les risques et les bonnes pratiques en
entreprise.

Au programme

Bastien Pinheiro, pour Pinheiro création spécialiste de l’aménagement paysager, travaille des systèmes
d’irrigation et  du traitement des eaux ;  créé des toitures et  murs végétaux pour réguler  les  eaux
pluviales, propose de filtrer l’eau et l’air tout en améliorer le bilan carbone.

Yannis Martin,  président de Nistin conseil,   spécialiste de la gouvernance,  du management de la
transition et de la sécurité numérique. L’opportunité ‘cyber’ : vecteur de développement économique
durable. La transformation numérique s’accompagne des risques de cybersécurité réels ; la réduction
significative du risque est possible par l’application des 12 bonnes pratiques ANSSI. L’anticipation des
incidents en amont permet une meilleure protection.
Puis échange entre les participants et verre de l’amitié.

https://rile.fr/
https://pinheirocreation.fr/
https://fr.linkedin.com/company/nistin/
https://www.ssi.gouv.fr/
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Les infos pratiques
Jeudi 7 avril à 18h30, au siège de la Communauté d’agglomération à Monteux. 340, boulevard d’Avignon.
Inscription ici.
MH

Monteux : Wave island lance le recrutement
de 300 emplois saisonniers

A l’occasion de la nouvelle saison estivale qui s’annonce, le parc de loisirs aquatique Wave island à
Monteux lance sa campagne de recrutement 2022. Dans ce cadre, 300 postes de saisonniers sont à
pourvoir d’ici l’ouverture du plus grand parc aquatique de France prévue le samedi 11 juin prochain.

https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLSfomoEwSGaKwvUFdfR62orz7wWP7-BD8BtzeB11Xl_O7Vkzcg/viewform
https://www.waveisland.fr/
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Ces offres d’emplois qui concernent autant des postes dans la restauration (chef et seconde de cuisine,
serveur,  employé de restauration),  que de la gestion du parc (opérateur d’attraction,  opérateur du
simulateur de surf, secouriste, surveillant de baignade, propreté, technique…) ou bien encore l’accueil
(relation  client,  hôtesse  de  caisse,  vendeur…)  ou  l’administratif  (standardiste,  marketing,
communication…).

Pour consulter ou postuler aux différentes offres d’emplois : cliquez ici

Les candidats pourront également découvrir les postes à pourvoir lors des salons suivants :

Le mercredi 28 mars, au Forum de l’emploi à Carpentras.
Le jeudi 31 mars, au Forum de l’université d’Avignon
Le Vendredi 8 avril, au Forum de l’Emploi de Saint-Rémy-de-Provence.

Une fois recrutés, les futurs salariés participeront notamment à ‘Wave academy’ : 2 jours dédiés à la
formation des ‘Wave members’ en amont de l’ouverture du parc. A noter la possibilité d’orientations de
formations qualifiantes en contrats d’apprentissage.

S’étendant sur 4,7 ha, le parc a été créé en 2015 sous le nom de Splashworld avant de prendre le nom
Wave island en 2018. Le site compte une vingtaine d’attractions dont plusieurs sont uniques en France
ou en Europe ainsi que différent lieu d’accueil festif à commencer par son nouvel espace ‘Rooftop’ offrant
une vue plongeante sur le parc et ses deux vagues artificielles.

https://rh.waveisland.fr/symfony/web/index.php/recruitmentApply/jobs.html?fbclid=IwAR02pws42okAp2ebXpme0WDafYwdolLN9fP7x21sT1V-NuYY6II4v41BPUw
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© Greg Niro

Sorgues-du-Comtat, 250m2 de sapins
collectés et recyclés
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La  campagne  de  collecte  des  sapins  de  Noël,  mise  en  œuvre  par  la  Communauté
d’Agglomération Les Sorgues du Comtat a permis le recyclage de 250m2 de sapins.

Le mode opératoire?
Des bennes déposées à Pernes, Sorgues et Bédarrides et des points de collecte matérialisés par des
barrières à Althen et Monteux ont permis aux habitants de nos communes de se débarrasser de leurs
sapins de Noël au cours du mois de janvier.

Mise à disposition de bennes
10 bennes de 15 m3 et 10 bennes de 10 m3 avaient été mises à disposition à Althen, Bédarrides, Pernes et
Sorgues, et à Monteux puis réacheminées à la nouvelle plateforme de récupération des déchets verts
d’Althen.  Celle-ci  est  réservée  aux  services  des  espaces  verts  communautaires  dans  le  cadre  de
l’entretien des parcs et espaces publics afin de libérer de la place pour les particuliers dans les deux
déchetteries intercommunales de Pernes et Sorgues.

Rien ne se perd, tout se transforme
Les végétaux y sont broyés pour être réutilisés en paillage organique et à l’amendement de massifs et
haies permettant de réaliser des économies d’eau, d’achat de matières premières et de lutter contre
l’envahissement des mauvaise herbes.
MH

https://www.sorgues-du-comtat.com/
https://www.perneslesfontaines.fr/
https://www.sorgues.fr/
https://www.ville-bedarrides.com/
http://www.althendespaluds.fr/fr/1.cfm?p=1-mairie-althen-des-paluds-site-officiel-ville-vaucluse
https://www.monteux.fr/
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Plateforme de déchets verts à Althen-des-Paluds

Monteux : le maire 2.0 donne rendez-vous à
ses administrés sur Youtube
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Ce mercredi 8 décembre à 19h, Christian Gros, maire de Monteux sera en direct sur Youtube pour
répondre aux questions de ses administrés sur les projets actuels de la ville.
« Ce dispositif vise à encourager la participation des habitants et permet de faciliter le dialogue entre
élus  et  citoyens,  explique  la  commune.  C’est  un  outil  supplémentaire  pour  être  à  l’écoute  des
Montiliens. »

Comment poser une question ?
Pour  ceux  qui  n’ont  pas  déjà  adressé  leur  question  par  un  courrier  électronique  à
ville.monteux@monteux.fr,  il  suffira  de  se  connecter  demain,  un  peu  avant  19h,  sur  le  site
www.youtube.com.  Pour  cela,  il  faut  se  connecter  sur  son  propre  compte  ou  créer  un  compte
gratuitement en cliquant en haut à droite sur ‘Se connecter’.
Ensuite, il faut se rendre sur la chaîne Youtube ‘Ville de Monteux’ pour suivre le direct. « Lorsque vous le
souhaiterez, vous poserez votre question en commentaire de la vidéo en direct pour que monsieur le
maire y réponde, précise la Ville. Vous pourrez vous exprimer sans intermédiaire, dans cette nouvelle
formule qui vise à renforcer la participation citoyenne et inciter les Montiliens à prendre part à la vie de
la  cité.  Il  répondra  en  direct,  comme il  a  l’habitude  de  le  faire  dans  les  réunions  publiques,  les
événements ou auprès des acteurs de terrain. »

mailto:ville.monteux@monteux.fr
http://www.youtube.com
https://www.youtube.com/channel/UClpQ33a-a6SUM_U2IO4XLJQ
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Lors de cet exercice de démocratie participative 2.0,  les habitants de Monteux sont ainsi  invités à
évoquer les projets de la commune. mais aussi de faire de leur proposition pour la Ville.

Congrès des maires de Vaucluse : « Il faut
remettre les communes au centre du jeu »

« Pour la première fois, je m’adresse à vous de cette tribune, a expliqué Dominique Santoni lors de la
dernière assemblée générale de l’Association des maires de Vaucluse (AMV) qui vient de se tenir à
Monteux. Avant j’étais dans le public, parmi vous, les maires de Vaucluse, et je reste un maire dans mon
code génétique d’élue ». Il est vrai que Dominique Santoni a siégé pendant des années comme maire
d’Apt  et  depuis  les  cantonales,  elle  a  été  élue  le  1er  juillet  dernier  à  la  présidence  de  l’exécutif
départemental.

« Mon combat est le vôtre, poursuit-elle. Il faut remettre les communes au centre du jeu, au centre de la
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décentralisation, au centre des actions. Le département c’est la collectivité de proximité, la collectivité
des  communes.  »  Dominique  Santoni  a  rappelé  que  son  mandat  est  placé  sous  le  signe  de
l’investissement pour de grands travaux. Le carrefour de Bonpas à Avignon « Echange routier entre l’A7,
la RN 7, la RD 900, véritable nœud d’étranglement pour 30 000 véhicules bloqués aux heures de pointe
(investissement de 25M€ dont 9,5 par le Département), la déviation d’Orange (50M€ dont 42% pour le
Vaucluse), la rénovation de 3 collèges à Vedène, Bédarrides et Apt (30M€). Pour lutter contre la fracture
numérique, 6,3M€ ont été dévolus à l’acquisition d’ordinateurs portables pour les collégiens.

Même s’il ne s’agit pas des compétences du département, Dominique Santoni souhaite apporter sa pierre
à l’édifice en matière de sécurité et de santé, pour l’achat de caméras de video-surveillance, construire
des maisons médicales ou développer la télé-médecine. Evidemment la politique d’aide aux communes,
sous forme de contrats pluri-annuels, sera poursuivie. Et la Présidente va créer ‘Vaucluse Ingénierie’, une
structure pour orienter les élus vers le bon service, le bon interlocuteur selon le dossier. Elle veut investir
aussi dans l’attractivité du Vaucluse. « C’est en attirant de nouveaux habitants, de nouvelles entreprises
créatrices de richesses que nous pourrons booster l’emploi et en finir avec l’image de 5e département de
plus pauvre de France. Nous devons libérer notre créativité, additionner nos talent et susciter une envie
de Vaucluse ».

« Le métier de maire s’apprend sur le terrain. »

Christian Gros, maire de Monteux

En ouverture du congrès, Christian Gros, secrétaire général de l’AMV et maire de Monteux qui accueillait
ses homologues à la Salle du Château d’Eau, a insisté sur la compétence protéiforme de ce mandat :
« Notre métier de maire ne s’apprend pas à l’école, ni dans les livres, mais sur le tas, sur le terrain, dans
le feu de l’action. Nous devons revitaliser nos centres-villes, faire face aux dérèglements climatiques, on
ne peut plus gérer en bon père de famille. La relance de notre pays ne se fera pas dans l’austérité. On a
supprimé la taxe d’habitation et on nous a privés d’un pouvoir fiscal essentiel. Il faut un Etat fort et il faut
des maires forts ».

Le meilleur préfet du monde
Jean-François Lovisolo, co-président de l’AMV 84, a lu le rapport moral de l’Association qui ne s’était pas
réunie depuis 2019, Covid oblige. Il a d’entrée de jeu donné un coup de chapeau au préfet de Vaucluse,
Bertrand Gaume :  «  Merci  pour  votre  activité  pendant  cette  pandémie,  vous  avez  été  présent  au
quotidien, à nos côtés avec l’ensemble des services de l’Etat, vous vous êtes mobilisé pour les masques, le
gel, vous avez multiplié les centres de vaccination sur tout le territoire, vous avez été le chef d’orchestre
de la mobilisation des services publics, et quel chef d’orchestre. Vous êtes le meilleur préfet du monde, il
faudrait vous cloner ! ».

https://fr.linkedin.com/in/christian-gros-15442688
https://fr.linkedin.com/in/bertrandgaume
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« L’égalité ce n’est pas l’équité, La Bastidonne n’est pas Avignon. »

Jean-François Lovisolo, co-président de l’AMV

Après  cette  envolée  lyrique,  Jean-François  Lovisolo  a  cependant  entamé  une  longue  liste  de
récriminations contre l’Etat. « L’administration déconcentrée doit faire preuve d’adaptation pour qu’on
ne mette pas 15 ans à sortir un projet de déchetterie, 10 ans pour des logements sociaux ou 20 ans pour
permettre l’émergence et la réussite du site de Beaulieu à Monteux avec des centaines d’emplois à la clé.
L’égalité ce n’est pas l’équité, La Bastidonne n’est pas Avignon, il faut tenir compte de la réalité de nos
territoires, de leur taille, de leur situation. » Le maire de la Tour d’Aigues continue : « Etre maire est un
plaisir mais il faut aimer le combat. Nos intentions ne sont pas toujours dictées par le copinage, le clivage
politique ou la magouille mais par la volonté de répondre aux préoccupations de nos concitoyens. C’est
vers nous qu’on se tourne pour éteindre le feu du mouvement social des gilets jaunes ou pour gérer la
crise sanitaire ».

Limiter le pouvoir jacobin
L’autre co-président de l’AMV, Pierre Gonzalvez, maire de l’Isle-sur-la-Sorgue, a lui aussi rendu hommage
au préfet : « La famille des territoires s’appuie sur le couple maire-préfet, depuis le début de la crise
sanitaire, cette relation s’est officialisée et je forme le vœu que le temps s’arrête et vous invite à dépasser
les noces de cire (4 ans) pour vivre les noces de bois (5 ans), ici en Vaucluse. » Il a évoqué les logements
sociaux, les communes qui n’en construisent pas suffisamment et paient des pénalités et il a appelé les
territoires à se battre pour limiter le pouvoir jacobin en citant Asterix : « On ne peut vivre qu’à Lutèce, le
reste de la Gaule c’est bon pour les sangliers ».
Le Préfet est alors longuement intervenu en reprenant à son compte le slogan de la présidente de
l’exécutif : « Donner envie de Vaucluse », mais un Vaucluse où règne l’équilibre pour l’économie, le
social,  l’environnement.  «  Nous  menons  une  politique  douce,  souriante,  agréable,  avec  tact  et
persévérance mais en faisant respecter fermement les règles et les lois et si nécessaire des démolitions
d’office sont décidées ».
Le préfet a d’abord évoqué la crise sanitaire et remercié les élus pour leur action, leur engagement
indéfectible,  le  personnel  soignant,  les  pompiers  qui  ont  sillonné  les  campagnes  pour  vacciner  la
population mais aussi animé le centre de Montfavet. « Il y a eu 1 158 morts de la Covid et plus de 5 000
hospitalisations, ce n’était pas une simple ‘grippette’. » 1,5 milliard d’euros ont été versés en urgence aux
commerçants, acteurs culturels, entreprises, pour les prêts garantis par l’Etat.

« Nous ne lâcherons rien. »

Bertrand Gaume, préfet de Vaucluse parlant de la lutte contre la délinquance

https://fr.linkedin.com/in/pierre-gonzalvez-65929868
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Autre moment fort de cette année : le meurtre du policier Eric Masson le 5 mai dans le centre d’Avignon,
sur un point de deal. « Nous ne lâcherons rien. La vie n’est pas un tapis de roses sans épines. D’ailleurs
la délinquance est en baisse (-5% en zone police, -3% en zone gendarmerie), le nombre d’infractions
constatées en hausse massive (+48% à la campagne, + 78% en ville) ». Un fonds de prévention de la
délinquance de 550 000€ a été fléché vers une trentaine de communes pour lutter contre la radicalisation
et le séparatisme.
L’incendie de Saint-Hippolyte-le-Graveyron et Beaumes-de-Venise à la mi-août et les 254 hectares de
vignes et espaces naturels dévastés par les flammes ont aussi amené le préfet à aborder le thème des
alertes climatiques, phénomènes cévenols et inondations. « Abonnez-vous à Vigicrue, mutualisez vos
moyens si vous êtes une petite commune, rapprochez-vous des syndicats de rivières ».
Côté économique, le « Plan de Relance  » et ses 172M€ de dotation ont été évoqués, avec des aides pour
les transitions économique et énergétique, la reprise du marché du travail, le Ségur de la Santé, le coup
de pouce ‘1 jeune – 1 solution ».

Les questions des maires…
Enfin, au bout d’une heure et demie de discours, est venu le moment de répondre aux questions posées
par les maires. Celui de Lauris, une commune située entre pic rocheux et Durance, s’est étonné qu’on lui
demande de construire 500 logements sociaux sous peine de pénalités de 90 000€ : « Dois-je me faire
harakiri  ?  Me lancer dans la prostitution,  à mon âge… »« N’en venez pas surtout pas à de telles
extrémités » exhorta Bertrand Gaume en souriant. Mais faites un effort, montrez votre bonne volonté,
construisez-en quelques-uns en vous rapprochant des grands bailleurs, comme on l’a fait à Gordes. Il faut
desserrer l’étau du logement social, ne pas entasser dans les mêmes quartiers urbains ».
Dernière intervention, celle du maire de Velleron, élu depuis l’été 2020 et sous le choc d’un projet
d’aménagement de 200 logements sur un terrain privé de sa petite  commune :  «  Cela ferait  20%
d’habitants  en  plus,  avec  des  besoins  supplémentaires  en  accès,  routes,  écoles,  crèches,  parkings,
réseaux d’assainissement. Une faillite environnementale, une artificialisation des sols, une perte de la
bio-diversité. Ce projet fait l’unanimité contre lui comme l’a prouvé la marche qui a réuni 800 personnes
dont le chanteur Grand Corps Malade, samedi dernier. » Le préfet lui a répondu que l’ensemble des
services de l’Etat  sont  en train de vérifier  la  procédure pour voir  si  la  loi  a  été  respectée et  les
autorisations données à juste titre.
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Enfin, en marge de cette assemblée générale, une convention de partenariat a été signée entre GRDF et
l’AMV (photo ci-dessus). De son côté, la Fédération Provence-Alpes-Côte d’Azur des travaux publics a
remis ses ‘Victoires de l’investissement local’ à la Ville d’Avignon pour sa requalification autour de la rue
Bancasse  par  Citadis.  Autre  lauréat,  Cotelub  (Communauté  territoriale  sud  Luberon)  et  la  société
Amourdedieu d’Ansouis pour la réalisation des aménagements de l’étang de la Bonde.
Pour finir, l’après-midi a été consacré à une table ronde avec la gendarmerie sur le thème de la sécurité
publique ainsi qu’à une intervention du directeur départemental des finances publiques.

Les futurs aménagements du centre ancien à
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Monteux

Dans son discours lors de l’inauguration de la place Alphonse Reynaud, Christian Gros, maire
de Monteux, et président des Sorgues du Comtat, a présenté les futurs aménagements du
centre ancien, réalisables grâce aux retombées du lac de Monteux.

Ils concernent, dans une première phase, le tronçon de la place Alphonse Reynaud jusqu’à la place de la
République. L’objectif final étant d’aller jusqu’à la place de la Glacière. Boulevard Trewey, à côté de la
Poterne du Planet, le café ‘La Dolce Vita’ va ouvrir ses portes prochainement. L’ancien Crédit Lyonnais
situé boulevard Trewey, actuellement en travaux, va accueillir prochainement l’Office de tourisme et la
boutique des Arts. Ce lieu, voué à s’agrandir sur les anciens locaux de la banque Chaix et de la laverie,
constituera une véritable porte d’entrée sur la Traversée des arts. Un lieu convivial qui sera accessible
facilement grâce au 3ha autour de la crèche Clémentine prochainement aménagés en parc paysager,
parkings, services publics et départ de voies vertes. A la place de l’actuelle boutique des Arts, un musée
numérique va être créé, premier module d’un ensemble culturel dénommé ‘Micro-folies’.

https://www.monteux.fr/
https://www.sorgues-du-comtat.com/
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Vous avez dit musée numérique ?

C’est une salle équipée d’un bel écran, d’une bonne sonorisation, de pupitres, de bons fauteuils pouvant
accueillir confortablement 30 à 40 personnes dans un environnement de haute technologie relié aux
grands musées de France. Cette initiative est pilotée par le Musée de la Villette. A côté de ce musée
numérique, sur tout l’îlot adjacent à la Boutique actuelle, seront installés : un atelier numérique avec des
équipements informatiques, un espace de réalité virtuelle, des associations, la Mission Locale, un point
d’Information jeunesse, une salle de réunion, etc. Au fond du jardin artistique, il est envisagé d’installer
l’école de musique. Son déménagement de la salle de la Vannerie permettra d’accueillir le Musée de
l’école d’autrefois.

Vue de l’intérieur du jardin artistique. Crédit photo: ville de Monteux

Enfin, place de la République, la maison à côté du Polychrome est destinée à accueillir des jeux pour
enfants  et  adultes,  une sorte de ludothèque.  Cet  espace sera agrandi  lorsque la  police municipale
déménagera sur le boulevard de Verdun. Ces nombreux aménagements ont pour objectif de redonner au
centre ancien, son ambiance ‘village’, d’en faire un espace sans voiture, très végétalisé, un havre de paix,
un lieu décalé où la culture et les arts sont présents et où on prend le temps de se retrouver en famille ou
entre amis.

L.M.
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La foire d’automne de Monteux est annulée

La municipalité de Monteux informe. La foire d’automne qui devait se tenir ce dimanche 26
septembre est annulée en raison des conditions météorologiques.

Pour célébrer l’arrivée de l’automne, un éventail d’activités était prévu : expositions d’artisans, le village
de l’Ucam, des associations montiliennes, un vide-greniers organisé par le Handball club Monteux, la
vente  de  livres  de  l’Acel  (Association  culture  éducation  laïcité),  une  exposition  de  tracteurs,  des
concessionnaires automobiles…  Dans la Traversée des arts, les artistes et artisans d’art montiliens
devaient également être de la partie. 

Restez informés en cliquant ici.

L.M.

https://ucam-monteux.com/
https://www.facebook.com/hbcm.sdc
https://www.facebook.com/latraverseedesarts
https://www.monteux.fr/je-minforme/les-infos/agenda/foire-dautomne-2
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La société de rénovation énergétique Kbane
s’implante à Monteux

Spécialisée  dans  les  travaux  d’installation  d’équipements  thermiques,  de  climatisation  et
d’isolation de l’habitat depuis 2007, la société Kbane vient de s’implanter à Monteux.

L’entreprise déjà présente sur 8 régions a choisi cette nouvelle localisation en Vaucluse afin de couvrir
une partie  du sud-est  de  la  France et  ainsi  parfaire  le  développement  de son maillage territorial.
Accompagnée par VPA (Vaucluse Provence attractivité) avec l’appui de la communauté de communes des

http://vaucluseprovence-attractivite.com/
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Sorgues du Comtat, Kbane a déjà créé à Monteux 9 emplois sur les métiers de l’isolation et du poêle et
prévoit 6 emplois supplémentaires d’ici un an. L’entreprise prévoit aussi des ouvertures à Marseille et
Montpellier. Forte d’un chiffre d’affaires de 20M€ en 2018, elle s’inscrit par ailleurs dans une démarche
de développement durable puisqu’elle œuvre à la plantation d’arbres, reverse 1€ symbolique par client et
contribue à l’économie circulaire via la revalorisation des déchets.

Kbane est une entreprise du groupe Adeo et de ses 13 enseignes spécialisées dans l’habitat. Certifié RGE
( R e c o n n u  g a r a n t  d e  l ’ e n v i r o n n e m e n t ) ,  K b a n e  p r o p o s e  d e s  s o l u t i o n s
durables  et  performantes  pour  optimiser  le  confort  tout  en  réalisant  des  économies  d’énergies.
Isolation, fenêtre et porte, chauffage, poêle à bois et cheminée, solaire : voilà les 5 expertises de la
société.

Plus d’informations, cliquez ici. Découvrir les offres d’emploi en cliquant ici.

L.M.

https://www.sorgues-du-comtat.com/
https://www.adeo.com/
https://www.kbane.com/certifications
https://www.kbane.com/
https://kbaner.kbane.com/rejoignez-kbane/
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